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 税金の感想私は、畑の近くにさくや、畑を囲む様な物を設置したらいいと思います。今コ

ロナにお金をかけていますが、畑の近くにさくを設置する事に、お金をかけてほしいと思っ

ています。理由は、小さい子供や高齢者などが畑におちてしまってケガをするリスクがある

と思うので、コロナで病院がいっぱいなのにまたケガをしてしまっても、病院に入れず亡く

なってしまうケースもあると思うので、私は、畑の近くや横にさくや物などを置いて、ケガ

をしないようにしてほしいと思います。後、信号機がないところにも信号機をたくさん設置

してほしいです。なぜなら、交通事故がだんだん増えてき、冬ではスリップしやすくなり、

夏ではたくさん車が動きだします。人が多いところでも少ないとこでも、信号機が無かった

ら、ケガ、事故が増えるからです。トラックや大型の車は小さい子供は見えずらいからです。

でも信号機がたくさんあればしっかり止まるので、子供と高齢者と事故になるリスクが減

り、ケガや亡くなる人が減るので良い事だと思います。信号機が無いと、トラックや大型車

は、そのままいってしまって、子供や高齢者にぶつかってしまい亡くなるリスクが多くなり

ます。なので、人数が多いとこでも少ないとこでも、ロジや色々なところに信号機をつけて

ほしいです。後、信号は音がなるようにしてほしいです。音がなると目が見えない人、犬、

高齢者、小さい子供がなったらいけばいいと分かり安心しながら、行くタイミングが分かり、

安全で安心な気持ちになると思うので、信号機の音もたくさん設置してほしいし、信号機の

数も増やして欲しいです。音は、分かりやすいリズムで大きな音の信号機が良いと思います。

そうしたら、子供から高齢者の命を守ることができると思います。後、コロナ中で病院がい

っぱいになってしまって、コロナになっても病院に入れず亡くなる人がたくさんいるので

ホテルの数や、コロナになった人たちをうけいれてくれる様な場所を増やして思しいと思

います。今、頑張って増やしていると思います。今、色々だんだんと増えていき、ワクチン

をした人でも、ならないというリスクはないので、だんだんとさらに増えてきたら、病院が

また、いっぱいになり病院に入れない人が苦しんで、亡くなる人が増えてしまうと思うので、

ホテルの数や、コロナの人を、うけいれてくれる場所や色々な物などを増やしてほしいと思

います。そうすると医者の人たちも少し楽になり、休む時間も増えてくると思うので私は、

コロナ人を受けいれてくれる場所や物、ベットの数、ホテルの数を増やして欲しいと思いま

す。ワクチンや物にはお金をかけるのもいいと思いますが、信号機や音、畑にさくを置くそ

うゆうのにお金をかけてほしいと思います。その後にワクチンとかにお金をかけてほしい

と思います。ベットの数も他の物にもお金をかけてほしいと思います。 


